



Stage "Pina Bausch" pour les 5ème Bausch

publié le 07/02/2015

deux jours de découverte de la danse contemporaine

Les 5ème Bausch ont passé deux jours (lundi 2 et mardi 3 février) à expérimenter la danse contemporaine et celle de Pina Bausch en particulier. Ils ont participé à deux matinées de danse avec une danseuse professionnelle (Anne Merceron de la compagnie "les naines blanches"), vu un spectacle et travaillé sur Pina Bausch à partir d'extraits de films et de livres. Voici quelques mots d'élèves à propos de cette expérience :

► "L'atelier que nous avons fait était très bien, j'ai appris beaucoup de choses sur la danse que pratique Anne. Mon regard était fixé droit devant moi. J'avais l'impression que c'était étrange, mais ça m'a permis de m'exprimer. Cette danse m'a étonnée car je croyais que ce serait ennuyeux mais je me suis bien amusée."

"C'était marrant le moment où on passait par deux et où on mettait les objets par terre en essayant de créer une histoire. Quand je l'ai fait la première fois, je regardais partout, mais au final j'ai mis mon objet n'importe où et il n'y avait pas d'histoire."

"On a beaucoup utilisé nos jambes. Anne nous a montré qu'entre garçons et filles il ne fallait pas être timide. On a appris plusieurs marches, toutes plus étranges les unes que les autres. Je trouve que cette danse est spéciale et différente. Je rigolais un peu au début car on n'a pas l'habitude de danser ça."

Prochaines étapes et avril et en mai pour la création d'un spectacle !

Portfolio

